

Fluglärm für Baselland

Der Fluglärm findet im Kanton Baselland statt – er ist und bleibt ein Partnerschaftsproblem. In Basel sind rund 6700 Personen im Neubadquartier betroffen, aber im unteren Baselbiet allein in Allschwil, Schönenbuch und Binningen West rund 30'000 Personen. Zudem ist der Fluglärm in Allschwil fast doppelt so laut wie in Basel. Auf diese ungerechte Lärmverteilung hat der Schutzverband seit Jahren in den regionalen Medien hingewiesen.

80 Prozent der Wertschöpfung des EuroAirports (EAP) gehen in die Schweiz – der Grossteil nach Basel. Der Gewinn des EAP beträgt seit Jahren über 20 Millionen Franken pro Jahr. Davon erhalten Frankreich und Basel-Stadt je die Hälfte, aber Baselland geht leer aus. Dies, obwohl Baselland 2002 33,5 Millionen Franken an den Ausbau des Flughafens beigetragen hat. Dafür erhalten wir als Baselbieterinnen und Baselbieter umso mehr Fluglärm. Muss das alles so bleiben?

*Madeleine Göschke-Chiquet,
Präsidentin Schutzverband*